

## Büro der Stadtverordnetenversammlung

---

### Anfrage

Vorlagennummer: **ANF/2100/2014**  
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
Datum: 25.03.2014

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung  
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032  
Verfasser/-in: Dr. Klaus Dieter Greilich, FDP-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Stadtverordnetenversammlung		Zur Kenntnisnahme

### Betreff:

**Anfrage gem. § 30 GO des Stv. Dr. Greilich vom 24.03.2014 - Verlegung Tag des Liedes**

-

### Anfrage:

In den Gießener Gesang- und Musikvereinen herrscht großer Unmut darüber, dass der seit fast 50 Jahren am ersten Sonntag im September durchgeführte „Tag des Liedes“ im Rahmen des musikalischen Sommers auf dem Schiffenberg wegen der Kürzungen im Rahmen des Beitritts zum Rettungsschirm Hessen von der Universitätsstadt Gießen auf einen im Vorfeld mit den betroffenen Vereinen nicht rechtzeitig abgestimmten Termin zunächst mitten in den Sommerferien während des Stadtfestes und schließlich auf den 20. Juli 2014 verlegt wurde. **Vor diesem Hintergrund stelle ich an den Magistrat mit der Bitte um zunächst mündliche Beantwortung folgende Frage:**

„Welche Kürzungen in Programm, Dauer und finanzieller Ausstattung durch die Universitätsstadt Gießen wird der musikalische Sommer auf dem Schiffenberg in diesem Jahr erfahren?“

**1.Zusatzfrage:** „Warum wurde den Gießener Musik- und Gesangvereinen erst am 5. Februar 2014 die Verlegung des Tages des Liedes auf einen Termin in den Sommerferien , der noch dazu mit dem Stadtfest kollidiert, mitgeteilt , obwohl der Stadt bekannt sein musste, dass der erste Sonntag im September fest in den Planungen der Musik- und Gesangvereine eingepreßt war und die Planungen für das Jahr 2014 spätestens Ende November 2013 abgeschlossen wurden?“

**2. Zusatzfrage:** „Ist dem Magistrat bewusst, dass durch die Verschiebung auf den 20. Juli 2014 dem ‚Tag des Liedes‘ nicht nur viele aktive Teilnehmer , sondern auch zahlreiche der durchschnittlich 700 Zuschauer verloren gehen werden und wie viele Absagen von Seiten der Gießener Musik- und Gesangvereine für den neuen Termin sind dem Magistrat bislang bekannt?“